



## Que ninguno de ustedes muera sin pensar los mejores pensamientos de Al-lah, Ensalzado y Majestuoso.

De Yabir Ibn Abdullah, Al-lah esté complacido con ambos, que oyó decir al Mensajero de Al-lah, Él le bendiga y le dé paz, tres días antes de su fallecimiento: “Que ninguno de vustedes muera sin pensar los mejores pensamientos de Al-lah, Ensalzado y Majestuoso”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El musulmán debe vivir entre el temor devocional y la esperanza, es decir tener temor devocional de Dios y Su castigo, y anhelar la misericordia y el perdón de Él. Sin embargo, a la hora de morir es preferible fortalecer más el aspecto de la esperanza y pensar bien de Al-lah anhelando Su misericordia y perdón para que sea impedimento de la desesperación de la misericordia de Al-lah en esta hora.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3779>

